

## **Antonino Maesano wird neuer Geschäftsführer des KPZ Fahrbahn**

Der Verwaltungsrat des KPZ Fahrbahn hat Antonino Maesano zum neuen Geschäftsführer gewählt.

Antonino Maesano hat einen Abschluss als Dip. Bauingenieur FH und einen CAS in Betriebswirtschaft für Fach- und Führungskräfte. Er bringt mit seinem Engagement bei der Matterhorn Gotthard Bahn über 11 Jahre reichhaltige Erfahrungen im Bahnbereich mit. Als Anlagenmanager Fahrbahn und Kunstbauten der Matterhorn Gotthard Bahn hat er diese Bereiche massgeblich geprägt. In seiner Funktion als Präsident der Fachgruppe Bautechnik und Umwelt des VÖV verfügt Antonino Maesano über ein breites Netzwerk im Bahnbereich.

Wir sind stolz, unser Expertenteam mit einer neuen Geschäftsführung zu stärken und freuen uns, Ihnen auch weiterhin als Partner, Spezialisten und Innovatoren bei Fahrbahnfragen zur Seite zu stehen.

Antonino Maesano tritt seine neue Funktion am 1. April 2022 an. Bis zu dieser Zeit wird das KPZ Fahrbahn weiterhin durch Peter Güldenapfel interimistisch geleitet.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1'024

Besten Dank für die Veröffentlichung.

Fragen beantwortet Ihnen gerne:

KPZ Fahrbahn AG  
Kurt E. Wagner  
Verwaltungsratspräsident  
Telefon +41 79 448 01 90  
Email [info@kpz-fahrbahn.ch](mailto:info@kpz-fahrbahn.ch)

---

### **KPZ Fahrbahn AG**

Die KPZ Fahrbahn AG wurde im Jahr 2013 gegründet. Das Unternehmen ist eine gemeinsame unabhängige Tochtergesellschaft der BLS AG und der Schweizerischen Südostbahn AG (SOB). Sie bündelt Know-how, prüft innovative Technologien und stellt den Erhalt von Fachwissen im Bereich Fahrbahn sicher. Das Dienstleistungsspektrum umfasst Expertisen, Beratung, Produktmanagement, Einkauf und Ausbildung. Schwerpunkte bilden der Produkteinsatz, Bau und Unterhalt der Fahrbahn. Damit leistet die KPZ Fahrbahn AG einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung des öffentlichen Verkehrs in der Schweiz. In Zürich, Bern und Olten sind neun Mitarbeiter beschäftigt.